

Von: [REDACTED]

Gesendet: Freitag, 5. April 2024 16:51

An: [REDACTED]

Betreff: Einladung zum Parlamentarischen Frühstück am 25. April 2024 von AKEK und Bundesärztekammer zum Medizinforschungsgesetz

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Arbeitskreis Medizinischer Ethik-Kommissionen und die Bundesärztekammer laden Sie herzlich zu einem

**Parlamentarischen Frühstück
in das Restaurant im Jakob-Kaiser-Haus im Deutschen Bundestag**
Dorotheenstraße 100, 10117 Berlin
U + S-Bahnhof Brandenburger Tor
am 25.04.2024, 07:30 - 09:00 Uhr,

ein. **Mit dem Medizinforschungsgesetz** will die Bundesregierung die medizinische Forschung in Deutschland im internationalen Vergleich nachhaltig stärken und der Pharmazeutischen Industrie greifbare Anreize für mehr Engagement in Deutschland setzen. Dazu sollen Abläufe in der Antragstellung und Bewertung klinischer Studien vereinheitlicht und zum Teil im Bundesinstitut für Arzneimittel und Medizinprodukte zentralisiert werden. Die am 25. März 2024 vorgelegte Kabinettsvorlage weist jedoch aus unserer Sicht weiterhin gravierende Mängel auf.

Hierzu würden wir gern am 25. April 2024 mit Ihnen diskutieren.

Als Gesprächs- und Diskussionspartner stehen Ihnen [REDACTED] (Medizinischer Fakultätentag), [REDACTED] (Arbeitsgemeinschaft der Wissenschaftlichen Medizinischen Fachgesellschaften), [REDACTED] (Bundesärztekammer), [REDACTED] (Bundesärztekammer) und [REDACTED] (Verband forschender Arzneimittelhersteller) zur Verfügung.

Wir freuen uns auf einen konstruktiven Austausch und bitten um Rückmeldung Ihrer Teilnahmemöglichkeit bis zum 19. April 2024 per E-Mail an: [REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]